



Universidad de
Oviedo

Nota de Prensa

La Universidad de Oviedo amplía el plazo de matrícula hasta el 31 de agosto

Oviedo, 20 de agosto de 2015. La Universidad de Oviedo ha ampliado, hasta el 31 de agosto inclusive, el plazo de matrícula para los alumnos de nuevo ingreso en estudios sin límite de plazas de Grado, para los de segundo y posteriores cursos en estudios de 1º y 2º ciclos y Grado, así como para la continuación de los Cursos de Adaptación a Grado. La nueva matrícula en los grupos bilingües, de las carreras que los impartan, estará condicionada a la disponibilidad de plazas en los mismos. Más información y matrícula a través de <http://www.uniovi.es>.